



Medienkommentar

MK: Michael Ballweg an der Demo Berlin: "Einigkeit und Recht und Freiheit" + Gesangsduo Äon: "Von Liebe inspiriert"



Unter dem Motto Einigkeit und Recht und Freiheit eröffnet Michael Ballweg die Berlin-Demo. Denn ohne Einigkeit kein Recht, und ohne Recht gibt es keine Freiheit ... und natürlich auch keinen Frieden.

Demoeröffnung durch Michael Ballweg:

Achtung, Achtung, das Freiheits-, Friedens - und Wahrheitsvirus ist ausgebrochen. Ja, die Wahrheit ist eine Tochter der Zeit und sie kommt immer ans Licht, egal wie tief sie verborgen ist oder wie fest sie unter den Lügen begraben ist. Ihre Strahlen werden durch die Dunkelheit dringen und die Welt erhellen.

Und wir haben da ein kleines Video dazu, das ich euch gerne zeigen möchte:

[Sebastian Kurz:] "Dass jeder irgendjemanden kennt, der an Corona verstorben ist."

[Franz Josef Strauß:] "Wer die Menschen verwirrt, wer sie ohne Grund in Unsicherheit, Aufregung und Furcht versetzt, betreibt das Werk des Teufels."

Sebastian Kurz, hat Dir Deine Mama nicht gesagt, dass man nicht lügen darf?

"Wir werden in Österreich, der Schweiz und Deutschland auch bald die Situation haben, dass jeder irgendjemanden kennt, der auf einer Querdenken-Demo war."

Ja, ich habe das Motto für diese Versammlung gewählt: Einigkeit und Recht und Freiheit. Weil in unserem Grundgesetz steckt so viel Weisheit. Und ich möchte mich an dieser Stelle nochmals bei den Müttern und den Vätern des Grundgesetzes bedanken, mit welcher Weitsicht sie gearbeitet haben. (Ist die Caro da? Ist die Caro da?) In unserer Nationalhymne heißt es:

- "Einigkeit und Recht und Freiheit" und sie lautet nicht
- "Uneinigkeit und Unrecht und Unfreiheit".

Und Worte, und Worte haben Bedeutung. Uneinigkeit führt zu Unrecht und zu Unfreiheit. Und bei allen Konflikten in unserer Bewegung sollten wir uns immer daran erinnern, dass wir ein gemeinsames großes Ziel verfolgen – und das ist das Leben einer freien, harmonischen und selbstbestimmten Welt.

(Die Caro.) Und deshalb möchte ich euch bitten, dies zu verinnerlichen und zu fühlen und zu erfahren, wie sich Einigkeit anfühlt. Erinnert euch an diesen Moment und speichert ihn in



eurem Herzen. Liebe Caro. Die Bühne gehört dir.

"Einigkeit und Recht und Freiheit für das deutsche Vaterland. Danach lasst uns alle streben, brüderlich, mit Herz und Hand. Einigkeit und Recht und Freiheit sind des Glückes Unterpfand. Blüh´ im Glanze dieses Glückes, blühe deutsches Vaterland. Blüh´ im Glanze dieses Glückes, blühe deutsches Vaterland."

Sensationell. Ich mache jetzt weiter und dann frage ich noch die andere Seite. (Du bleibst da, ne?) Okay. Vielen lieben Dank, liebe Caro.

Und ich habe noch was dabei für uns, weil wir haben Sonne im Herzen. Und wenn wir Sonne im Herzen haben, dann wissen wir, dann ist alles gut. Die Sonne scheint nämlich immer, auch wenn Wolken den Himmel bedecken. Und auch in unserem Herzen scheint immer die Sonne, auch wenn unsere Gedanken und unser Verstand und unsere Sonne im Herzen verdeckt ist. Selbst in dunklen Zeiten, wie bei mir im Gefängnis, können wir uns an die Sonne im Herzen erinnern, sie leuchten lassen und sie gibt uns Kraft und Energie für schwierige Momente.

Kunstbeitrag Äon

Wunderbar, lasst uns loslegen, Berlin zwitschert. Das machen wir ja jetzt schon seit 10 Jahren. Ah ja, da sind wir noch.

Wir wollen Veränderung sehen, uns nicht mehr länger im Kreis herum dreh'n, bepackt mit Ideen in einem kranken System ertönen unsere Stimmen wie wiederbelebt.

Wir steh'n hier für Liebe, vom Frieden bewegt. Die Tauben sollen fliegen, den Kriegen: Ade! Sekunden, Minuten, Stunden, sie zählen. Verbunden durch Feuer, nur ein Funke fehlt.

Wir haben den Glauben, diese Welt zu verändern! – Wie? Mann, wir wissen, wir können diese Welt verändern! Kennen keine Grenzen von Ländern, sind farbenblind, und deshalb blind – kompatibel mit Menschen an rechten Rändern.

Wir sind der Weltenwandel, deuten die Zeichen der Zeit. Keine Frage, nein, wir sind zum Handeln bereit. Formieren uns weltweit mittendrin und live dabei, wenn eine Generation Geschichte schreibt. Komm raus!

Wir sind von Liebe inspiriert, wir bleiben hier, wir bleiben. Egal, was auch passiert, wir bleiben hier, wir bleiben. Online-Link: www.kla.tv/30101 | Veröffentlicht: 20.08.2024



Wir wollen nicht mehr konkurrieren, wir wollen miteinander kooperieren. Wir wollen gemeinsam erschaffen, um aus der Erde einen erbbaren Planeten zu machen.

Denn wir sind nicht stolz auf die Massenvernichtungswaffen, den ganzen Plastik, den wir in die Meere warfen. Den menscheneigenen Beitrag zum Klimawandel – vehement feige das so unseren Kindern zu hinterlassen.

Wir sind kritische Denker, frei und entschlossen, die Welt zu verändern.
Fordern ein Umdenken, andere Umstände für unsere Umwelt, die Tiere und Länder.
Wir haben die Schnauze gestrichen voll, wollen nie mehr belogen werden.
Wir sind das Volk!
Brauchen keinen Vormund, den hatten wir nie gewollt.
Und jetzt stehen wir hier in Frieden, das ist unser Revolt!

Wir sind von Liebe inspiriert, wir bleiben hier, wir bleiben. Wir, egal was auch passiert, wir bleiben hier, wir bleiben.

Liebe Freunde hier in Berlin!
Genau dieses Gefühl, dieses Wir-Gefühl.
Wir werden diese Welt verändern.
Wir sind gerade dabei, diese Welt zu verändern und sie ein Stück schöner zu machen.

Also Berlin, lasst doch mal was hören, wir singen noch einmal zusammen:
Wir – Come on! ...bleiben hier.
Wir sind von Liebe inspiriert, wir bleiben hier, wir bleiben.
Wir – egal was auch passiert, wir bleiben hier, wir bleiben.

Ich möchte mich bei euch bedanken, Berlin, und zwar in größter Demut, so verneige ich mich vor euch. Vielen Dank, dass ihr da seid und ein Zeichen für Frieden setzt! Vielen Dank! Vielen Dank, Berlin!

von hm.

Quellen:

Demo Berlin 2024

https://querdenken-711.de/b0308-demo-berlin-03082024



Das könnte Sie auch interessieren:

#DemoBerlin - Demo Berlin - www.kla.tv/DemoBerlin

#MichaelBallweg - Michael Ballweg - www.kla.tv/MichaelBallweg

#Querdenken711 - www.kla.tv/Querdenken711

#Demonstration - www.kla.tv/Demonstration

#Medienkommentar - www.kla.tv/Medienkommentare

#b0308 - Demo-b0308 - www.kla.tv/b0308

Kla.TV - Die anderen Nachrichten ... frei - unabhängig - unzensiert ...



- → was die Medien nicht verschweigen sollten ...
- → wenig Gehörtes vom Volk, für das Volk ...
- → tägliche News ab 19:45 Uhr auf www.kla.tv

Dranbleiben lohnt sich!

Kostenloses Abonnement mit wöchentlichen News per E-Mail erhalten Sie unter: www.kla.tv/abo

Sicherheitshinweis:

Gegenstimmen werden leider immer weiter zensiert und unterdrückt. Solange wir nicht gemäß den Interessen und Ideologien der Systempresse berichten, müssen wir jederzeit damit rechnen, dass Vorwände gesucht werden, um Kla.TV zu sperren oder zu schaden.

Vernetzen Sie sich darum heute noch internetunabhängig! Klicken Sie hier: www.kla.tv/vernetzung

Lizenz: © Creative Commons-Lizenz mit Namensnennung

Verbreitung und Wiederaufbereitung ist mit Namensnennung erwünscht! Das Material darf jedoch nicht aus dem Kontext gerissen präsentiert werden. Mit öffentlichen Geldern (GEZ, Serafe, GIS, ...) finanzierte Institutionen ist die Verwendung ohne Rückfrage untersagt. Verstöße können strafrechtlich verfolgt werden.

MK: Michael Ballweg an der Demo Berlin: "Einigkeit und Recht und Freiheit" + Gesangsduo Äon: "Von Liebe inspiriert" 4/4